



2 Pièces

49 m²

Réf. 85195427

360 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de standing à deux pas des plages du Ponteil, venez découvrir en étage élevé ce beau 2 pièces de 50 m² en parfait état. Jolie entrée avec placard, cuisine ouverte sur séjour de 27 m² prolongé d'un balcon ensoleillé plein Sud. Dégagement avec salle de bains, wc et une belle chambre avec rangement de 13m². Une cave et un parking en sous sol complètent le confort de cet appartement parfaitement agencé. Belle opportunité. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In a luxury residence a stone's throw from the Ponteil beaches, come and discover this beautiful 50 m² 2-room apartment on a high floor, in perfect condition. Attractive entrance hall with cupboard, kitchen opening onto a 27 m² living room with a sunny south-facing balcony. There is a hallway with a bathroom, wc and a lovely 13 m² bedroom with storage space. A cellar and basement parking complete the comfort of this perfectly laid-out flat. A great opportunity. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

